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REQUER INFORMAÇOES SOBRE QUALIDADE DO
ASFALTO E DO RECAPEAMENTO QUE ESTÁ SENDO
REALIZADO NO PARQUE INDUSTRIAL AVELINO
ALVES PALMA, CONFORME ESPECIFICA.

Senhor Brnsiàcutc
A Câmara Municipal de Ribeirão Preto, notadamente por

intermédio dos Vereadores eleitos, dispõe de mecanismos internos prescritos no

Regimento Interno Cameral, bem como, previstos na Lei Orgânica do Municipio,

objetivando a consecução dos trabalhos atinentes ao Poder Legislativo, em
especial, o concernente a fiscalização.

Nesse sentido, esta edilidade, tem recebido diversos contatos
de munícipes do Parque Industrial Avelino Alves Palma e adjacências, no tocante
ao serviço de recapeamentoque está sendo promovido no bairro.

Alegam os mesmos que, aparentemente, o serviço não está
ficando como o esperado, que em breve poderá se perder e trazer transtornos a
todos novamente, além do gasto público com serviços ineficientes e que possam
apresentar deformidades em um curto espaço de tempo.

Ante o exposto, REQUEREMOS a nobre Mesa, na forma

Regimental, depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Poder
Executivo local para que solicite às Secretarias competentesmanifestação quanto
à fiscalização das obras no local e da procedência das reclamações acima

;elencadas. ' “
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Sala das Sessões, 12 de junho de 2018
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